
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 17.08.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag x
Denise Kaupat x
Gary Strauß x
Imanuel Heymans x
Jakob Fortmeier x
Jill Speith x
Kai Radeck x
Marc-Oliver Bahl x
Marco Kalaitzis x
Matthias Hempel x
Miriam Dreesbach x
Saskia Janshoff x
Saskia Koza x
Yvonne David x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh x
Kevin Schmedding x
Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x
Annika Groh x

Sonstige Anwesende:

Alexander Müller, Vertreter der Techniker Krankenkasse
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post: -

 Email: Petra ist im Urlaub, es können keine Kassenberichte ausgedruckt werden;

Bei der Bestellung der Präp. Bestecke gab es einen Fehler, es wurde
Vorrauszahlung angegeben. Wir haben eine Erinnerung erhalten, den Betrag zu
überweisen;

 Der Xerox Vertrag wurde immernoch nicht geklärt.

 Berichte: Der AK Glas wurde aufgelöst, der Glasverkauf läuft zukünftig

ausschliesslich über die FS Chemie.
 Nächste Woche sind die Fachschaftsschulungen im FS-Ref. Die Anmeldung

erfolgt bis zum 18.8. über Jakob.


Top 1: TK:
 Wir haben der TK unser Angebot im Gegenzug für Sponsoring vorgestellt:
 -Ein Stand auf der Esag, Partys o. ä.
 -Werbung/Text im Erstiheft / Esag-Präsentation
 -Giveaway in den Erstitüten (Begrenzt möglich)

 -Facebook Werbung für TK-Veranstaltungen

 Im Gegenzug wird uns der Druck der Erstihefte und der Partyplakate(13.11.)
zugesichert, ausserdem bis zu 250€ für Aktionen gegen Rechnung.

 Marco hat mit dem Asta-vorstand geredet: Es ist der Fachschaft erlaubt Verträge
zu unterzeichnen, sofern diese von Asta-Vorstand und FS-Ref
akzeptiert/gegengezeichnet werden.
 Wir haben von der TK einen Beispielvertrag zur Durchsicht erhalten, und werden
  noch den genauen Vertrag zur Abstimmung erhalten.

Top 2: Schlüssel:
 Marco war bei Herr Kolbe; Dort sind noch 3 unbekannte Schlüssel, die zur

Fachschaftstür gehören könnten. Wir müssen offiziell 3 Personen vorschlagen,
die diese Schlüssel erhalten sollen, damit wir dies testen können.
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 Jeder Rat erhält 3 Ja-Stimmen. Nein-Stimmen und Enthaltungen werden nicht
gezählt.

 Abstimmung: Jakob(10), Imanuel(8), Yvonne(7), Matze(4), Saskia K(1).
 Imanuel, Jakob und Yvonne erhalten die Schlüssel.

Top 3: Erstiheft:
 Miriam hat beim Copycenter Süd angefragt wie lange es dauert ein Erstiheft zu
drucken. 400 Exemplare, 30 Seiten, ca. ein halber Tag Druckzeit, max. 1 Woche  bei
starker Verzögerung.
 Die TK benötigt ca. 4 Wochen. Der Druckauftrag wird in 2 Wochen rausgegeben
 (31.8.)

 Die TK erhält die letzte Innenseite(Einband innen) als Werbefläche.

 Jakob und Matze entwerfen einen Erfahrungsbericht zur letzten Erstifahrt.
 Fotos von der letzten Erstifahrt sollen bis zur nächsten Sitzung eingereicht
werden.

Top 4: ESAG:
 Marco war bei Trinkgut/Kaarst: Der Vertrag vom letzten Jahr ist nichtmehr

erhältlich, die Getränkedosen kosten jetzt 0,55€/Dose zzgl. 0,25€ Pfand. Ein
Kühlwagen kostet für alle 3 Tage zusammen 75€ (Gängiger Preis: 80€/Tag).
Leere Pfanddosen können nicht zurückgenommen werden. Die Getränke werden
kostenlos geliefert.


Abstimmung, ob Getränke(3000 Dosen) zu den gegebenen Konditionen beim
Trinkgut/Kaarst gekauft werden sollen: einstimmig angenommen.

 Imanuel hat versucht Dom (RedBull) bezüglich der ESAG zu erreichen,
allerdings bisher noch keine Meldung bekommen.

 Letzte Woche Donnerstag sollte sich der AK Spiele treffen. Nur Marc war
anwesend. Neuer Termin wird über Facebook kommuniziert.

 Jakob bittet um Fotos für die Präsentation. Er erhält von Miriam die Fotos die für
 das Erstiheft verwendet wurden.
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Top 5: Party:
 Es muss ein Motto festgelegt werden:
 Vorschläge:   Biolumineszens mit Pokemon/Anglerfisch Thema;
 Miriam, Anna, Jill, Imanuel, Hoshi entwerfen das Plakat.

 Unterwasserdeko, Marc entwirft Ideen.
 Es gibt noch 10 Flaschen Jägermeister(0,7l) und 40 Flaschen Vodka(0,7l) von
der  letzten Party. Softdrinks sind kaum noch vorhanden, ausgenommen Energy.

 Marco schreibt eine Fs-Ref um den Raum zu buchen.

Top 6: Drucker:
 Die Gelbe farbe ist leer, der Toner ist fast aufgebraucht.
 Antrag, ob Jakob für bis zu 60€ Farbe und Toner nachkauft: einstimmig.

Top 7: Getränke:
 Die Getränke zum Verkauf gehen zur Neige, ausgenommen: O-Saft, Energy.
 Antrag, ob neue Getränke (3 Kästen Cola, 1 Kasten Fanta, 1 Kasten Sprite, 1

Kasten Lift Apfelschorle) für bis zu 50€ exklusive Pfand gekauft werden.
 Dafür: 7, Dagegen: 0, Enthaltungen: 1.

 Miriam kümmert sich.

 Antrag, ob 30 Flaschen Wasser für bis zu 15€ inklusive Pfand gekauft werden
sollen.
 Dafür: 6, Dagegen: 2, Enthaltungen: 0
 Miriam kümmert sich.

Die bisherigen Getränkepreise werden beibehalten.

Sonstiges:
Der Arbeitsauftrag des Ak TK wird auf die Betreuung des Vertrages erweitert. Die Besetzung
bleibt gleich: Marco, Yvonne, Saskia K.
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Ende der Sitzung: 20:15

Protokollführer: Matthias Hempel

Redeleitung: Matthias Hempel


